



Aunque compuesta, la mentira siempre es vencida. — Porque, al cabo la verdad renace siempre.

DIRECTOR RESPONSABLE
CARLOS O. RISSO MUZANTE
PERIODICO INDEPENDIENTE

MIEMBRO DE OPI
ORGANIZACION DE LA PRENSA DEL INTERIOR

FUNDADO EL 19 DE SEPTIEMBRE DE 1938
Dirección, Administración y Talleres:
CALLE CONSTITUCION — TELEFONO 43
SAUCE DPTO. DE CANELONES — R. O. DEL U. —
PORTE PAGO

OCTUBRE 24 DE 1969 — AÑO XXXIII — N.º 1602

HABLANDO DE DEMOCRACIA

Invocando a la Democracia, la Embajada norteamericana y los círculos oligárquicos pretenden encubrir la política de Estados Unidos y la dura crisis que nos golpea.

Aludiendo a la democracia, al mundo libre se procura justificar la guerra sucia de EE. UU. contra Viet Nam, las agresiones israelíes en Medio Oriente y el resurgimiento del nazismo en Alemania Occidental y encubrir los golpes arteros de los monopolios yanquis por la hegemonía del imperio del dólar en el mundo, dosificados en las recetas del F.M.I., del B.I.R.F. y la Alianza para el Progreso, la Ley 480. Parapetados tras la palabra democracia surgen las dictaduras gorilas en Argentina, Brasil, Paraguay; se propalan los Cuervos de Paz, los Boinas Verdes, el espionaje de la CIA, las Orpade y toda suerte de "Juventudes Patrióticas" y movimientos democráticos estudiantiles, etc.

¿Qué quiere decir democracia? Según el nuevo Diccionario Enciclopédico Ilustrado, editado en 1963, por Editorial Sopena Argentina de Buenos Aires y ajustado a las últimas ediciones de los diccionarios de la Academia Española de la Lengua (página 513), Democracia en su origen griego significa doctrina que favorece la intervención del pueblo en el Gobierno y en ella son "esenciales los derechos y las garantías individuales, tales como la libertad de opinión, de prensa, de asociación, de reunión; la inviolabilidad del domicilio y de la correspondencia y la protección contra la detención arbitraria".

Esta Democracia no existe en los EE. UU. donde gobiernan los monopolios del gran capital financiero, los Rockefeller, los Morgan, los Hunts que mantienen en la miseria a millones de estadounidenses como lo reconocieron los ex Presidentes Kennedy y Johnson; que practican la más odiosa persecución racial contra "20 millones de ciudadanos negros" y continúan la guerra en Viet Nam, repudiada incluso en territorio yanqui por inmensas manifestaciones que estos días llegaron hasta la propia Casa Blanca.

En nuestra República, el pueblo no participa en el Gobierno y aquellos atributos democráticos brillan por su ausencia, aunque el pueblo uruguayo PASA A LA PAGINA SIGUIENTE

PIDO LA PALABRA

Entre otros, la libertad de prensa floreciente en el Artículo 29 de la Constitución Oriental, ha sido anulada por el actual régimen representado hoy por la "Democracia" que practica el Presidente y su Gabinete, con el apoyo de varios sectores que ya hemos visto desfilar deficientemente por el gobierno.

Al prohibir hablar, opinar, actuar... quien prohíbe tiene la inmensa y anticonstitucional ventaja de ser suya la única información y posición que se conoce y por lo tanto, cuando solamente hay una y sólo una puerta para la salida, a nadie se le ocurrirá, ni por ventura, agudercar la pared ni el techo y menos en tales circunstancias.

Pero, veamos el ¿por qué?... de esto; tratemos de saber con qué fin se actúa así y cuáles son los antecedentes de estos "personajes" que de forma tan absurda y antipatriótica están gobernando el País.

- ¿Cuál es la libertad de la cual este régimen con su gobierno habla?
- ¿Dónde está la justicia social?
- ¿Vemos en alguna parte la igualdad económica?
- ¿Acaso se respetan los derechos de los ciudadanos?

Pueblo: El inmenso derecho de la libertad de prensa es un pequeño ejemplo y sólo un granito de arena del médano de anticonstitucionalidad que practica este gobierno y todos sus representantes, que sólo buscan el hambre y el hundimiento total de nuestro Uruguay.

Estudiante N° 86

A nuestros colaboradores y lectores:

Recordamos que la recepción de originales para insertar en nuestras páginas, se realiza hasta la hora 10 de los días MIÉRCOLES anteriores a la aparición de EL FARO.

Los que no lleguen dentro de ese plazo NO aparecerán en la edición correspondiente.

La Redacción

"Triunfa quien lucha no quien gime"

OTRO ESLABON EN LA CADENA

Con la clausura del vespertino "De Frente" y del semanario "El Oriental", el superior gobierno continúa en su campaña de cercenamiento de la libertad de prensa. La información objetiva de "De Frente" parece molestar al Poder Ejecutivo, este vespertino que agrupa en su redacción a diversos sectores políticos se había ganado la calle con una información veraz que le había hecho aumentar su tiraje diariamente, en desmedro de los otros vespertinos. Esa prensa servil y obsecuente con los actos del gobierno perdía lectores, en especial "Acción" y el Poder Ejecutivo, les dio una "ayudita": por siete días no tendría competencia. El texto del decreto contiene innovaciones pues en estos dos nuevos casos de clausura, no sólo se clausura los periódicos sino que "hasta nueva disposición, las imprentas que bajo ese nombre y otro, editen a partir de la fecha un impreso cuyo formato, orientación, redactores o contenido, permitan, naturalmente, concluir que existe una continuidad con el que por esta resolución se clausura". Como se puede apreciar ahora se clausura por anticipado no sólo al diario sino también a sus redactores, el gobierno entra en el campo de las suposiciones para atacar la libertad de expresión. Este nuevo atropello a las libertades públicas sólo se encuadra dentro del régimen que padecemos, cuando estas horas sombrías pasan, los responsables deberán dar cuenta de estos desmanes y arbitrariedades.

Militante

La Responsabilidad del Parlamento

De muchas maneras un mal gobierno puede atentar contra una nación. Una, que vamos a comentar aquí, es mediante una mala administración de sus recursos económicos.

Cuando se inicia un período de gobierno, debe establecerse una planificación general del uso que va a darse a esos recursos, esto es lo que se conoce con el nombre de Presupuesto Nacional.

Pero esta previsión para un período tan largo, actualmente de cinco años, puede necesitar ajustes periódicos, ya que son muchos los factores nacionales e internacionales que gravitan sobre la economía de un país.

Estos ajustes se realizan todos los años a través del mecanismo constitucional de la Rendición de Cuentas.

Este se halla ahora en manos del Parlamento, porque diputados y senadores comparten con el Poder Ejecutivo la responsabilidad de esta tarea.

Se dice que el gobierno ha pensado en reforzar principalmente los rubros de organismos policiales, militares y cárceles.

Se habla de que se adjudicarán en su conjunto a estos organismos una cantidad superior a los \$ 1.400.000.000,00 (sí, mil cuatrocientos millones de pesos).

En cambio, es posible también que no haya refuerzo alguno para los organismos de la enseñanza.

Vamos a esperar el resultado final, para informar al público.

¿Tendrán los legisladores coraje suficiente para dar un "no" rotundo?

Pasa a la pag. siguiente

De la Asociación de Estudiantes del Liceo de Sauce

AL PUEBLO

¿QUE ES EL MOVIMIENTO ESTUDIANTIL DEMOCRATICO SAUCE?

¿QUE DEMOCRATAS SON ESTOS?

¿ATRAS DE QUE O DE QUIENES SE ESCONDEN.

¿A QUE FINES CONOMICOS Y POLITICOS RESPONDEN?

¿POR QUIEN FUERON ELEGIDOS LOS INTEGRANTES DEL MOVIMIENTO DEMOCRATICO SAUCE?

¿ACASO POR LOS ESTUDIANTES LICEALES? NO.

Son pequeños grupitos de agentes externos y contrarios a los intereses de la educación verdaderamente democrata y patriótica (NO PATRIOTERA) de los Estudiantes de Sauce.

ESTOS CRUELES Y NEFASTOS IGNORANTES;

1) Tienen organizaciones mundiales (CIA, FMI, BID, etc.), dirigidas desde el exterior con fines de destruir el país y someterlos al APLASTANTE IMPERIALISMO YANQUI.

2) Incapaces de trabajar, EXPLOTADORES DEL PUEBLO, dedican su tiempo al engaño, a la persecución popular, a cazar fantasmas, pues ellos sí están mantenidos y respaldados desde el exterior.

3) Emplean VIOLENCIA, TERROR, MENTIRA, COACCION, TRAICION, DESTRUCCION; haciendo recaer la culpa sobre el pueblo.

4) Son cómplices de la intimidación, persecución y encarcelamiento de

Pasa a la pag. siguiente

Hablando de Democracia

VIENE DE LA PAGINA ANTERIOR.

lucha siempre por su vigencia desde los primeros días de la Independencia, la libertad de prensa por ejemplo, fue establecida ya en la primera Constitución Nacional en 1830.

Es necesario reflexionar sobre estas cuestiones. Anduvo en circulación por nuestra Villa, un panfleto firmado por un llamado "Movimiento Estudiantil Democrático". Desde hace medio siglo se han arrojado billones de estos panfletos a tal punto, que ahora no llaman la atención en ningún lado. Por otra parte, cualquiera puede decir lo que quiere. Lo principal está en saber dónde está la verdad. Por eso es interesante ver lo que dice el punto 9 de ese panfleto: "¿Piense, pero piense serenamente, si nosotros disfrutaríamos de lo que tenemos, si ellos estuvieran en el Gobierno".

Apoyamos la exportación. Efectivamente, veamos "lo que tenemos". Desde 1959 el Uruguay atraviesa su etapa más crítica y angustiosa con el establecimiento de la reforma cambiaria y monetaria y la puesta en vigencia de los acuerdos con el FMI, que crearon unas condiciones tales que sólo "disfrutan de lo que tenemos" esa reducida oligarquía de terratenientes y banqueros y exportadores, especuladores y agiotistas y el pequeño grupo de políticos que ejecutan esa línea y otros pocos que se alimentan con las sobras de los poderosos. La contra cura de esta política la encontramos en las amargas condiciones en que vive el pueblo trabajador. En la Escuela N° 109 se alimentan en el comedor escolar decenas y decenas de niños pobres que asisten a clase en penosas condiciones de extrema pobreza, que influye negativamente en la asimilación de las lecciones, dificultando su educación y perjudicando su salud con el agravante de que los servicios de Salud Pública son insuficientes no sólo en Sauce, sino en todo el País.

La causa de esto radica en los bajos salarios, y en la desocupación relativa en esta zona. Los salarios están congelados por decreto del Poder Ejecutivo desde julio de 1968 y el salario promedio es de \$ 450 por día, cuando hay trabajo, ya que muchos trabajadores, aquí en Sauce, sólo pueden hacer changas por carencia de fuentes de trabajo para todos. Es harto conocido el déficit crónico de los sueldos de los funcionarios estatales y municipales y de la mayoría de jubilados y pensionistas.

La situación de los chacareros es cada vez más precaria, como se puede comprobar en esta 6ª sección. Los trabajadores de la tierra están chocando con la reducción del consumo de la población urbana, con serias dificultades para vender su producción, regresando muchas veces de los mercados capitalinos sin poder colocarlos. Los plantadores de papa y de remolacha abandonan las siembras, desalentados por los altos costos de producción y la falta de apoyo oficial. Muy otro es el trato dado a los exportadores de lana: a las bonogías ya concedidas se agrega otra: se termina de resolver por el Banco Central, otorgarles una línea de redescuentos de \$ 500 millones al 8% como preaviso para pagar la lana y que como siempre los beneficiados colocarán al 40 o 50%. La incertidumbre campea en el comercio minorista, en los artesanos y la pequeña industria. La carestía sigue volando y los precios... en sin que ninguna estabilización los detenga.

Como se ve, son pocos los que "disfrutan lo que tenemos" y cada día serán menos, y esto sucede aquí, en el Uruguay, en el Sauce.

Todo se agrava: el imperialismo aprieta los tornillos; los agentes del embajador Sayre llevaron al hospital de Salto 25 mil anticonceptivos para frustrar la natalidad en el país. Todo un atentado siniestro contra el porvenir nacional y contra la juventud, que ya vive con pocas posibilidades de abrirse camino en la vida y ahora la amenazan con la frustración sexual, porque así lo quieren los magnates del dólar. Hace poco el Sr. Mac Namara, presidente del Banco Mundial, anunció la necesidad de controlar los nacimientos en nuestro Continente, para evitar consumos excesivos; ésto en América Latina, donde según la F.A.O., CADA MINUTO MUEREN NIÑOS DE HAMBRE de 1 a 14 años y las cosechas disminuyeron un 2% y el producto bruto interno merma todos los años, pero donde los monopolios de EE. UU. EXTRAJERON en 1968 1.502 millones de dólares por concepto de ganancias e intereses.

Actualmente está en Montevideo la misión del B.I.R.F. participando en reuniones con el Poder Ejecutivo y con UTE, y se anuncia ya que esta agen-

cia yanqui NO FINANCIARA la realización de la Represa del Palmar, destinada a incrementar la capacidad energética de UTE. En cambio seguirá enviando trigo, papas, etc., arruinando a los productores uruguayos.

Este es el panorama de "lo que tenemos", que dicho sea de paso, no lo disfrutan ni algunos de los que distribuyeron el panfleto de marras.

Desde luego "esto que tenemos" no sirve para la mayoría del pueblo uruguayo y más tarde o más temprano, será cambiado porque así lo requieren los intereses vitales de la Patria.

En el Continente tenemos ejemplos magníficos: en 1959 Cuba abrió la marcha liberadora, levantando la Primer Revolución Socialista en América, promoviendo la urgente necesidad de romper la cadena opresora de EE. UU. y las estructuras económicas semifeudales para liquidar la pobreza y el atraso en nuestros países.

Hace un año Perú nacionalizó la empresa petrolera de Rockefeller: la Internacional Petroleum Co. y realiza la reforma agraria. Esta semana, el gobierno de Bolivia nacionalizó la compañía petrolera norteamericana Bolivian Gulf Oil Co. apoyadas por gigantescas manifestaciones antilyanquis.

La LIBERACION NACIONAL se abre paso. Un reducido grupo, mandado por la embajada yanqui, pretende perpetuar la situación actual; lo mejor del pueblo uruguayo conjuga sus esfuerzos para concretar los cambios económicos y sociales que nuestra República necesita.

A. T.

La Responsabilidad...

VIENE DE LA PAGINA ANTERIOR

do, a los siniestros planes de represión y limitación de libertades que se traslucen en los números de los presupuestos?

Piénselo el votante, observe el hombre de la calle, reflexione el obrero sin trabajo, el estudiante que ha conocido ya la frialdad del cuartel, el profesor, el bancario, el jubilado siempre el último en cobrar lo que legítimamente le corresponde.

Piénselo bien, porque muy pronto lo van a llamar, lo van a ir a ver a su casa, lo van a seguir por la radio, por la televisión, para que se olvide, para que los vote.

Le van a decir, nosotros no tuvimos la culpa, fueron los otros, la mayoría, votemos por favor que nosotros finalmente y para siempre vamos a arreglar el país.

Piénselo lector, y sobre todo, no se olvide de nada de lo que está pasando.

B. R. T.

AL PUEBLO

VIENE DE LA PAGINA ANTERIOR

OBREROS, ESTUDIANTES, EMPLEADOS, COMERCIANTES, MAESTROS Y PROFESORES.

5) Actúan en pequeños grupos NO REPRESENTATIVOS, en la seguridad de su anonimato y sin valentía, ya que no tienen base popular y NADIE cree sus RIDICULAS MENTIRAS.

6) ¿Ha visto Ud. que ellos hayan algo por los hospitales? (VILARDEBO, PASTEUR, SAINT BOIS, etc.); por las cárceles (que ellos mismos llenan), por los desahogados y desocupados, producto de la política económica de este gobierno.

7) Han destruido la libertad y van en camino de destruir lo poco que queda con sus medidas antigremiales y con su política de asfixia para con los sectores populares, para con los obreros que son los únicos que trabajan y mantienen el lujo de la oligarquía, sus vacaciones en Punta del Este y sus viajes al exterior.

8) Además de los hechos en Hungría y Checoslovaquia, recuerda Ud. las invasiones armadas perpetradas por el imperialismo yanqui contra la RAU, el Líbano y SANTO DOMINGO. ¿SABE UD. CUANTOS NIÑOS MUEREN EN VIE NAM EN NOMBRE DE LA OLIGARQUÍA Y AQUÍ con el estandarte de la libertad en una mano y las bombas de napalm en la otra. Y qué de los niños uruguayos que mueren por carencia de alimentos, asistencia médica y medicamentosa. La solucionan con la donación de anticonceptivos?

9) PIENSE, PERO PIENSE MUY SERENAMENTE si la oligarquía, los señores de estómagos llenos y los LATIFUNDISTAS, disfrutarían de lo que disfrutan si no se valieran del terrorismo impuesto a la clase trabajadora con medidas de represión, de persecución ideológica, de directivas extranjeras y antipatrióticas, de TRACION a los ideales de nuestros próceres.

COMISION DIRECTIVA DE LA ASOCIACION DE ESTUDIANTES DEL LICEO DE SAUCE.

LUIS BENITO SANCHEZ

Ofrece gran oportunidad entre San Jacinto y Tapia 44 Hás. de excelente tierra con aguada permanente carret. al frente, por sólo \$ 2.000.000 al contado, o financiado a 2 años con un 25 o/o de recargo.

Además casas y solares en Sauce

Calle San Miguel y Carmelo René Gonzalez

ATENCION

BAR ..EMPIRE..

Comunica a sus estimados clientes que ya tiene a la venta los exquisitos

* HELADOS • • •

CONAPROLE

PROFESIONALES

Dr. Raul R. Vidari
 CIRUJANO-DENTISTA
 Rango I
 Consulta en Sauce todos los días, excepto martes y sábados de tarde.

Dr. Luis Eduardo Vidari
 CIRUJANO-DENTISTA
 Rango I
 Los los días menos martes de tarde
 Santa Rosa

Consultorio MEDICO
 EN SANTA ROSA
 (Local de Daniel y Pedro Martínez)
 Consultas a toda hora
 Teléfono 24

Julio Herrera Sánchez
 ESCRIBANO
 Atención en SAUCE
 los días Sábados, de 10 a 12 hs en el Escritorio del Sr Félix Mechín Zárate

Hilda Belino
 Escribana
 Sauce — Dpto. Canelones
 Montevideo — Sierra 2138
 Teléf. 47149

DRA. TERESA SARTONE PEIRAN
 MEDICINA GENERAL — NIÑOS
 Médico del «Sindicato Médico»
 Consultorio: Rivera 2847 Tel. 3 35 22
 Montevideo
 CONSULTAS: Lunes de 16 a 18 hs
 Miércoles y 14 a 16 hs

Reina Gatti Hernández
 Escribana
 Martes de 13 a 17 horas
 Calle Vicente Ponce De León s/n
 al lado del Correo Sauce

Dr. Jorge Paredes
 CARDIOLOGO
 Electrocardiogramas. Consultas en el Sanatorio «Dr. Repetto» los jueves de cada mes en horas de la mañana.
 PEDIR HORA EN LA ADMINISTRACION DEL SANATORIO.

Dr. Alejandro Repetto Cúneo
 MEDICINA GENERAL
 Consultas:
 De mañana, lunes, miércoles, viernes y sábado, de 10 a 12 horas
 DE TARDE, de lunes a viernes de 16 a 17 horas.
 DOMINGO, a toda hora.
 Tel. 1 1 1

Dr. Albrecht Meerhoff
 MEDICO OCULISTA
 Consultas los 1º y 3º sábado de mes de 14 a 17 hs en el Consultorio del Dr Alejandro Repetto

ESCRIBANIA PUBLICA
 DE
Manuel C. Casaravilla y
Carlos R. González
 Escritorios: en Sauce, Tel. 49
 En Montevideo, Pérez Galdós 4265, Tel. 53254 y Rincón 541, Tel. 88628

Dr. Justo E. Alonso Regules
 Especialistas: Oído - Nariz y Garganta
 Consultas en el Sanatorio de «Dr. Repetto» 4º Sábado de cada mes de 14 a 17
 Pedir hora en la administración del Sanatorio

Carlos Adano
 ayudante técnico de arquitecto e ingeniero.
 PLANOS - PROYECTOS
 REGULARIZACIONES
 atiende: jueves de 14 a 19 horas, en casa de familia Romero Zinola teléfono 47 - Sauce

Orosmán Matte Esqueff
 ESCRIBANO
 Estudios: Misiones 1408 P.
 P. 4 Esc 23 Teléf. 95544
 Montevideo.
 Sauce - Dpto. de Canelones

César Piccardo
 ESCRIBANO
 Avda. Artigas casi Canelones
 Villa del Sauce
 Atiende: lunes, miércoles y viernes de 9.30 a 12 y 14.30 a 18 horas
 sábados: de 9 a 12 hs.

GABRIEL UMPIERREZ
 ENFERMERO
 Se administran inyectables i/muscular, i/venosa, subcutánea y curaciones Previa orden médica.
 Controles de presión arterial los días sábados y domingos de mañana
 Calle Garmen casi Carmelo González
 También a Domicilio

OFICINA COMERCIAL SAUCE
 Liquidaciones de Impuestos, Tributo Unificado, Sustitutivo de Patente de Giro, Caja de Jubilaciones, Impuesto a la Renta, Impuesto al Patrimonio, Impuesto a las Ventas y Entradas Brutas, Obtención de Certificados, Contabilidades, Asesoramientos.
 Horario de 8.30 hs. a 11.30 hs. y de 14 hs. a 18 hs.
 Contador Público: José L. Baptista
 Ponce de León y Ansina Teléf. 51
 Sauce

Dr. Ernesto Apezteguía
 CIRUJANO - DENTISTA
 consultas todos los viernes de 9 a 18 hs.
 Continuos
 Consultorio Previsorio:
 Domicilio Sr José Viarzo

Señora, Señorita
 Dictamos Curso completo de TEJIDOS EN TELAR
 Profesoras: Marta Ferrari de Bastié y María Angélica Rizzo Cosentino.
 Clases e informes: Ansina y Constitución.
 SAUCE

ESTUDIO JURIDICO — NOTARIAL
 Asuntos Civiles, Comerciales, Laborales etc.
PABLO SALMIERI
 ABOGADO
 RUBENS LORENZO, ALICIA ALSUGARAY
 CARLOS FERNANDEZ
 PROCURADORES
 Av. Artigas y Ponce De León
 SAUCE

MARIA C. LORUSSO DE
GUIALLANELLA
 Partera
 Consultorio Previsorio: Ponce de León y Carmelo González
 Tratamientos - se toma presión
 Consultas en Sauce: Todos los sábados de 14 a 19 hs
 En Montevideo: Todos los días menos sábados (Carlos Neri 3680) Teléf 5 62 10

CONTABILIDAD
 Y
DACTILOGRAFIA
 Clases Individuales
 Delia Di Napoli Roman
 Ansina casi Canelones
 Casa Casilda Cn.

M JULIA FERRARO
 Dietista
 Regímenes balanceados para toda clase de enfermos, Hepáticos, Cardíacos, diabéticos, etc.
 Clases teórico prácticas de dietética y cocina.
 Calle Carmelo R González y Carmelo González — Tel. 7

Inglés - Preparación
a Examen
DACTILOGRAFIA
 PROFESORA
Marta Ferrari de Bastie
 Ansina y Constitución - Sauce

P A G I N A D E P O R T I V A

LOS CONJUNTOS LOCALES ELIMINADOS DE LA RECOPIA

SP. SAUCE 1 - JOANICO 1

Inudablemente que lo acontecido en el encuentro disputado entre Sauce y Joanico sucede en base a una serie de situaciones creadas de antemano. Es lógico por otra parte reconocer que Joanico a través de los 82' en que batalló tratando de igualar el tanteador que era favorable a Sauce hasta ese momento por la mínima diferencia (1 a 0), utilizó medios más prácticos para crear situaciones de gol, las cuales no se concretaron debido a la excelente actuación del triángulo final saucense, más el equipo visitante desaprovechó varias oportunidades de gol que estuvieron a su disposición, debido en parte al apresuramiento en dos oportunidades de Frachia y otra clarísima situación malograda por Machado.

Pero en uno de los tantos esfuerzos ofensivo de Joanico se produjo una jugada que cambió prácticamente el desenlace del partido, una entrada vehementemente de un forward de Joanico, viciada de nulidad debido a un foul anterior provocó la caída de la valla saucense.

Ante la sorpresa general de jugadores y parciales el juez validó la conquista, protagonizándose frente a la valla de Sauce una incidencia confusa de la cual salió perjudicado el equipo de nuestra Villa al cual se le expulsó a Banquero, un minuto después de esta expulsión, nuevamente en un encuentro entre Huguaburo y Araujo es expulsado el defensa de Sauce, ya con ánimos exaltados y con muy buen criterio el Director Técnico de Sauce decide retirar su equipo de la cancha.

De esta manera quedó concretada la clasificación de Joanico para jugar la final de la Recopa con Progreso.

Muy mal el arbitraje del Sr. Bello.

En el primer partido el resultado fue el siguiente: Joanico 2 - Sauce 1.

PROGRESO 2 ARTIGAS 1

También el Sp. Artigas se vio superado en esta oportunidad por el conjunto de Progreso.

Un fallo tremendo del árbitro de este partido validó la primera conquista de Progreso, en una jugada completamente viciada de nulidad.

De esta manera Progreso quedó clasificado finalista de la Recopa. Partido anterior: Artigas 1 - Progreso 1.

AGROPECUARIA "LAS PALMAS" de César Gadea Ferraz

OFRECE:

POLLOS de 1 día a 1 mes y medio en las razas: New Hampshire, Rhode Island Red, Legorn Blanco, Sussex, Arminada, Dorkin, Pechuga

REPRESENTANTE EN LA ZONA DE RACIONES EN PILDORAS "NUTREX" DE FORTALEZA S. A.

Por bolsa de 50 kilos:

BB	\$ 1.190 00
Crecimiento	" 1.115 00
Ponedora	" 990 00
Engorde	" 980 00
Cerdo	" 790 00

ADEMAS:

LÍNEA COMPLETA EN MEDICAMENTOS VETERINARIOS — CONSULTAS

Somillería completa — Plantas de exterior e interior — Muebles —

Fertilizantes AM - SUP - KA — Subsidios — Plaguicidas y insecticidas.

CANARIOS FLAUTAS "ROLLER" DIVERSOS COLORES, etc.

CONSULTE NUESTROS PRECIOS — NO MOLESTA /

Carmelo R. Gouzález y Carmen — Sauce

SAUCE REPUESTOS S. en C.

●● REPUESTOS DE AUTOMOTORES EN GENERAL ●●

Maquinaria Agrícola MASSEY FERGUSON

Usted puede importar su TRACTOR o CAMION !CONSULTENOS!

INAUGURAMOS NUESTRO LOCAL EN NO VIEMBRE

CNEL. PEDRO PEIRAN Y CONSTITUCION

TEL. 47 — SAUCE

TORNEO DE ATLETISMO LICEAL EN CANELONES

**SAUCE 5to EN LA GENERAL; EN DAMAS 2o
Y EN VARONES 5to.**

El domingo pudo. se disputó en la Plaza de Deportes de la ciudad de Canelones un Torneo de Atletismo de los Liceos del Departamento obteniendo el Certamen el Liceo de Santa Lucía, que con una nutrida delegación e interviniendo en todas las categorías y especialidades, logró obtener la máxima cantidad de puntos; el representante de nuestro Liceo logró un honroso 5º puesto en la clasificación general, sobresaliendo las Damas, que entraron segundas en su categoría, mientras que los Varones obtuvieron el 5º lugar. Decimos honrosa clasificación, pues si tenemos en cuenta los inconvenientes, que son muchos, por ejemplo pista adecuada con los materiales necesarios, que es un handicap demasiado grande para este deporte, y teniendo además en cuenta que en casi todos los Liceos que intervienen cuentan con Plaza de Deportes.

A continuación, damos un detalle de la actuación de las damas del Liceo local y las clasificaciones respectivas: 5º Cat.: Susana Pérez. Salto Alto, marca mínima 9.50 mts. Salto, 4.28, obtuvo el 1er. lugar; María Ferrelra, 50 Mts. Llanos, marca mínima, 7' 5/10, corrió en 7" 2/10, obtuvo el 3er. lugar;

Judith Clavijo, R. Espliman, N. Reinoso y E. Rodríguez, Posta 4 p. 50, marca mínima, 31", ganaron la serie. No obtienen puntaje pues corrieron en 31" 1/10. 4º Cat.: Rosario Toledo, 75 Mts., marca mínima, 11". Corrió en 10" 4/10, obtuvo el 1er. lugar; Rosario Toledo, Salto Alto, marca mínima, 1 mt. Salto, 1.30 mts., obtuvo el 3er. lugar; Ana Delgado, Parodi, Montes de Oca y Toledo, Posta 4 por 75, obtuvieron el 2º lugar. 3º Cat.: Norma Bäs, 100 Mts., marca mínima, 14" 5/10, corrió en 14", obtuvo el 4º lugar.

CLASIFICACIONES POR DAMAS: 1º) Pando, con 305 puntos; 2º) Sauce, con 294; 3º) La Paz, 258; 4º) San Ramón, 255; 5º) Santa Lucía, 216; 6º) Progreso 188; 7) Sta. Rosa 54 y 8) Cerrillos con 7 puntos. **VARONES:** 1) Sta. Lucía con 751 puntos; 2) La Paz 398; 3) Progreso 246; 4) Pando 178; 5) Sauce 120; 6) Cerrillos 84; 7) San Ramón 41 y 8) Atlántida con 36 puntos.

CLASIFICACION GENERAL TOTAL: 1) Sta. Lucía con 967 puntos; 2) La Paz con 649; 3) Pando con 481; 4) Progreso con 434; 5) Sauce con 414; 6) San Ramón con 296; 7) Cerrillos con 91; 8) Santa Rosa con 54 y 9) Atlántida con 36 puntos.

Lleguen de esta página deportiva nuestras felicitaciones a los atletas locales por la clasificación obtenida y el mérito, que por las razones expuestas anteriormente, tiene la misma.

CONSULTORIO MEDICO EN SAUCE

TODOS LOS DIAS DESDE LAS 8 HORAS DE LA MAÑANA
ANALISIS CLINICOS Y ELECTROCARDIOGRAMAS

Dr. OMAR SCHUSSELIN

LUNES, MARTES
Y SABADO

MEDICINA GENERAL Y PSIQUIATRIA

Dr. JORGE J. RAUCH

MIERCOLES
JUEVES, VIERNES

MEDICINA GENERAL Y PEQUEÑA CIRUGIA

Cnel. Peiran s/n, frente a la plaza, a pocos metros del Control

SOCIETA DANTE ALIGHIERI SOTTO COMITATO DI SAUCE

Prof. Lucia G. de Barone

La SOCIETA DANTE ALIGHIERI, surgida en el año 1889 bajo los auspicios de GIOSUE CARDUCCI, difunde la lengua y la cultura italiana en el mundo, reaviva los lazos espirituales de los compatriotas en el extranjero con la madre patria, alimenta entre los extranjeros el conocimiento y el amor por la civilización italiana tanto histórica como actual. Libre de toda confesión religiosa e ideología política, admite como socios a los ciudadanos de cada nación del mundo. Instituye y subsidia bibliotecas, círculos, CURSOS DE LENGUA ITALIANA, publicaciones, conferencias, excursiones y giras, manifestaciones artísticas y musicales, otorga premios y becas.

Vicente Ponce de León y Carmelo González (a media cuadra del Pozo Potable)

ERNESTO M. SUAREZ REMATADOR

V E N D E

SOLARES y CASAS EN PLANTA URBANA

11 Hect. con casa tipo rancho de material, pozo manantial, 2 galpones, luz eléct. hasta 1 tajar de 2.500.000 lts. de agua, frutales, carret. \$ 3.200.000. Facilidades.

7 Hect. casa material, 2 galpones, pozo manantial, 3/4 Hect. viñi, 3/4 Hect. ciruelas, tierra vacía, vendo o permuta por casa en Sauce o Montevideo. \$ 2.000.000.

18 cuadras con 2 casitas, 2 galpones, 1 enfriadora, casi toda alambrada. \$ 3.000.000. Facilidades.

Cantidad de fracciones desde 3 Hect. hasta 40 Hect. sobre carret. Entrega inmediata. Consultenos sin compromiso.

1 Casa con galpón para taller de material techado de dolomit de 302 mts., 2 dormit., cocina, baño. \$ 1.900.000. Facilidades. Entrega al momento.

Casa de material con 380 mts. de terreno, luz, 2 dormit., 1 living, cocina, baño, garaje, despensa. Pozo manantial con bomba eléct. Entrega al escriturar. \$ 500.000 contado y \$ 300.000 a 1 año con el 14%.

calle Carmelo R. Gonzalez
Teléfono 36 - Sauce

ABRIO SUS PUERTAS Foto Estudio "BRODIN"

Atenderá en su nuevo local de Av. Artigas
junto a la Cabina de Teléfonos

RETRATOS * MURALES *
BODAS

FOTOS PUBLICITARIAS
CUMPLEAÑOS

Anexo: PERLA BOUTIQUE - Novedades

ALIANZA CULTURAL URUGUAY-ESTADOS UNIDOS
FILIAL SAUCE

Se inician cursos de idioma Ingles

PARA ADULTOS
CADA 3 MESES

Vicente Ponce de León y Carmelo González (a media cuadra del Pozo Potable)

ALIANZA CULTURAL
URUGUAY — ESTADOS UNIDOS DE AMERICA
FILIAL: SANTA ROSA

10.º ANIVERSARIO

1959 — OCTUBRE 26 — 1969

o o o

PROGRAMA

Hora 18.30: Colocación de una chapa en el frente del local donde funciona la filial.

Hora 18.45: Ofrenda floral por abanderados, alumnos, y ex-alumnos al pie del monumento del prócer Don José Gervasio Artigas en la plaza de Santa Rosa.

Hora 19.00: Actos en el Social Club:

- 1.º Himno Nacional.
- 2.º Himno Estadounidense.
- 3.º Palabras alusivas a cargo del Presidente de la Comisión de Amigos de la Filial Dr. Víctor Pisciotano.
- 4.º Palabras por ex-alumnos.
- 5.º Canciones folklóricas estadounidenses por los alumnos de los Cursos: Preparatoria, Primero y Segundo de Niños.
- 6.º Representación: "Three Little Kittens" por las alumnas: de Preparatoria y Primer Año de Niños. Relata la Srta. Cecilia Hernández.
- 7.º Danzas regionales estadounidenses y nacionales.
- 8.º Palabras de clausura a cargo de la Directora de la Filial Sra. Lucía Gottardo de Barone.
- 9.º Proyección de la película "APolo XI"

o o o

Las exposiciones sobre:

Apolo XI

Viaje al fondo del mar

La Agricultura en los E. E. U. U.

y la proyección de films quedan abiertas al público los días: 26, 27 y 28 de 18 a 21 horas.

o o o

Social Club - Santa Rosa

Los festejos en el SAUCE BBC

Prosiguiendo con la semana de festejos de la cantina del Sauce B. B. C. se realizaron los campeonatos de ping-pong, truco y continúa el de bochas con gran éxito y expectativa ya que esta noche saldrá el campeón después de disputarse una gran final, que será presenciada por numeroso público.

o o o

En ping-pong el campeón es Juan Hernández.

o o o

En truco los campeones son Juan Ottonello y Carlos Sacttone.

Estos ya son los primeros nombres que se han escrito en la medalla aniversario, premio para cada uno de los vencedores en las distintas especialidades.

Hoy a las 20 horas se realizará en la cantina del Sauce B. B. C. una lotería cuya recaudación será para el mejoramiento de la cancha de bochas. Organiza Subcomisión de Bochas.

Dr. CAMILO J. COSTA PEREIRA

Medicina General y Enfermedades del Riñón

CONSULTAS EN:

EN SANTA ROSA Domicilio Tel. 53	Todos los días de 19 a 8 de la mañana Martes, Miércoles, Sábados y Domingos TODA LA MAÑANA
FN MONTEVIDEO: Santa Lucía 4396 casi Bolognesi Telefs. 38553 38243	Lunes de 12 a 14 hs. Jueves de 12 a 15 hs.
SAUCE calle Durazno entre Peirán y Ansina Tel. 82	Miércoles 13 a 14 y 30 hs. Jueves 16 y 30 a 17 y 30 hs. Viernes 13 a 15 hs.
SAN BAUTISTA: Familia Crosa frente al correo	Martes de 16 a 18 hs. Miércoles de 17 y 30 a 19 hs. Sábados de 15 a 17 hs. Viernes de 17 a 18 hs.
CASTELLANOS Casa de Juan Perdomo	Martes de 14 a 16 hs.

ELASTICOS DE CAMA

REPARAMOS EN EL DIA

USAMOS SOLAMENTE ALAMBRE
DE ACERO

GALVANIZADO INOXIDABLE

TRABAJOS GARANTIDOS

FABRICA URUGUAYA DE

● MUEBLES Y SILLAS ●

José R. Silva Sauce - Telef. 13

NOTAS SOCIALES

Francisco Mans

D. E. P. D.

Días pasados dejó de existir en nuestra Villa, Don Francisco Mans, apreciado y antiguo amigo de nuestra casa, y de quienes lo conocieron. Con hondo pesar participamos su lamentable fallecimiento haciendo llegar a sus deudos nuestras más sentidas condolencias.

Francisco Mans

D. E. P. D.

La Biblioteca y Centro Cultural «José Artigas» participa del hondo pesar que ha causado el deceso del asociado y ex - dirigente de la Institución, Don Francisco Mans.

CUMPLEAÑOS

Cumplió 5 años el 23 de octubre la niña Ana Iris Behollo.

Hoy cumple años la Sra Norma Pancini de Introvini

También hoy cumple la niña Mariela Caneva Canova.

El 10. Noviembre cumple la jovencita Estrellita Maite Belora

El Sr Gerardo Tudisco cumple años el día 2 de Noviembre

CASAMIENTO

Hoy contraerán enlace en la Parroquia local, a las 21.30 horas la Srta Mimam Delgado con el Sr. Domingo Oscar Giacusa.

Mañana a las 21.30 hs, será bendecida en la Iglesia local, la boda de la Srta. Luisa Agustina Giacusa con el Sr. Hector Rodolfo Varela.

ALEGRÍAS DE HOGAR

El hogar de los esposos Hernández - Hernández se ha visto alegrado con la llegada de un hermoso varón al que llamarán Adrián.

SE VENDE

Chevrolet 59, 6 cilin Manual
Mercury 51, 4 p. con Over drive
Opel Rekord 57 con radior, 1 dueño Chevrolet 54. Radio, dirección izq, Como nuevo.

Tratar: Sr Ruben Moreira, Saucedo En Montevideo calle Lima 1336.

DORIS B. DE FRANCESCHT ENFERMERA

Diplomada en Academia de Profesional Schools.

Inyecciones - Aplicación de hornos y masajes (con receta médica)

Aosina y Treinta y Tres s/a Saucedo

SE VENDE

AUTO Chevrolet 30, cerrado 4 puertas Bien de todo
Tratar: Ademar Cavallo - Saucedo

Dominga Carballo Barrone

PARTERA

PSICO-PROFILAXIS DEL PARTO SIN DOLOR Y GIMNASIA PUERPERAL

CONSULTORIO:

Calle Cnel. Peirán y Carmelo R. Gonzalez - SAUCE

ENCESTE ...

con

SAUCE B.B.C.

y Viaje a

MEXICO

AVISO

Comunicamos que el Telegrafo Nacional reanuda sus fareas a partir del sábado 25 en horario de 8 a 11 y 16 a 19 hs. A partir del 1-11-69 su horario al público será de 8 a 11 y 17 a 20 horas, Domingos cerrado Feriados de 8 a 12 horas.

Audición para Padres y Maestros

El grupo de Maestros integrantes del Primer Agrupamiento de Maestros de Canelones posee un espacio en CW-47 Radio Canelones para difundir una audición, dirigida a padres maestros y vecinos en general.

Esta audición se trasmite todos los martes a las 19 y 30 horas.

Escúchelas, seran de su interés.

REPORTAJE A LA REINA DE LA PRIMAVERA DE SAUCE

Nombre completo: Isabel Beatriz Tudisco Perdomo.

Edad: 17 años.

Estudios que cursa actualmente: Francés y Piano.

Sobre su elección nos contesta: Que iba esperando ser elegida, además está muy contenta de representar al Sauce B. B. C., por ser una Institución que hace muchos sacrificios para que todos podamos divertirnos en un ambiente sano y agradable.

—¿Cuál es su música preferida?

—Prefiero música melódica y también clásica.

—¿Su cantor preferido?

—Sandro y Aznavour.

—¿Qué clase de lectura le gusta?

—Me gusta mucho leer poesías en su mayoría de Bécquer.

—¿Qué tipo de películas prefiere?

—Me gustan las películas románticas y además de buen argumento.

—¿Qué deporte prefiere?

—La natación y el básquetball.

—¿Qué nos puede decir con respecto a las obras del Sauce B.B.C.?

—Encuentro que están muy bien encaminadas, felicito a su Comisión además pienso que nuestra Villa debe colaborar más para que se haga realidad el gimnasio cerrado.

—De su reciente viaje a La Paz a representar a Sauce en la elección de la reina de la primavera de Canelones, ¿qué nos puede decir de su organización en general?

—El Centro Social La Paz contó con muy buena organización, fuimos muy bien atendidas.

—¿Que fue lo que resultó más esa noche?

—La presencia de Miss Uruguay.

—¿Le pareció acertado el veredicto del jurado?

—Sí, me pareció muy acertado el fallo pues la chica electa es muy linda, y simpática.

—De nuestra página las más sinceras felicitaciones por su reinado y por haber logrado en La Paz la elección de Miss Simpatía.

R. C. B.

ALIANZA CULTURAL URUGUAY-ESTADOS UNIDOS FILIAL SANTA ROSA

1959 — 1969

10.º ANIVERSARIO

Gracias al apoyo brindado por esta localidad que hizo posible 10 años de labor ininterrumpida y que se continúa.

CONCURRA A LOS ACTOS CONMEMORATIVOS
que próximamente se anunciarán

José Pedro Varela entre Luis A. de Herrera y Llambías de Olivar

Usted se beneficia comprando en el comercio local.

ARDEL TV

de Artemio De León

Técnico diplomado en Escuelas IADE

reparaciones de radio

y TV

Carmelo R. González
(Frente a la Plaza)

SAUCE

SE VENDE

CASA DE UNA PLANTA, ideal para familia numerosa. Amplio living con ventanales y puertas de cedro. Estufa de leña, construida en piedra. Comedor con piso parquet de lapacho. Baño completo con instalación de agua caliente. 2 dormitorios con pisos parquet, con ventanales y puertas de cedro. Amplia cocina completa. 2 dormitorios independientes. Uno de ellos con estufa de leña y baño privado (con instalación de agua caliente).

Jardín rodeado de muro y terreno esquina con padrón independiente. Agua corriente. Aljibe con motor. Teléfono.

Precio total: \$ 2.500.000.

Contado: \$ 1.000.000. Saldo y financiación a convenir.

Tratar en Montevideo: Calle San José 942 1er. P Esc. 1º. Tel. 981090.

ALMANAQUES 1970

Imp. "EL FARO"

Banco de Previsión Social

CAJA DE JUBILACIONES Y PENSIONES DE LOS TRABAJADORES RURALES Y DOMESTICOS Y DE PENSIONES A LA VEJEZ

EMPRESARIOS RURALES

VENCIMIENTO DEL TRIMESTRE JULIO - SETIEMBRE DE 1969

El 31 de octubre próximo vence el plazo del pago de sus obligaciones sin intereses ni recargos.

SEGUROS RURALES

Denuncie el ingreso y egreso de personal en las planillas correspondientes. Asesórese.-

TRANSACCIONES AGROPECUARIAS

El 31 de octubre próximo vence el plazo para el pago de las obligaciones generadas en el mes de setiembre.-

Su incumplimiento significará la pérdida del 10 o/o de bonificación aplicándose además un recargo del 10 o/o más el 4 o/o de interés.-

PATRONO DOMESTICO

EVITE RECARGOS. REGULARICE su situación por sus obligaciones mensuales desde el 1.1.1969.-

El Directorio ha dispuesto aplicar un severo Plan de Fiscalización, Sanción y ejecución que se comenzará a la brevedad.-

Por su conveniencia no espere a último momento.

Oficina de Prensa, Propaganda y Relaciones Públicas